
≪ 第 151回 エフエムぬまづ番組審議会 議事録 ≫ 

 

1 開催年月日        2023年9月 8日（金）17:30より 

 

2 開催場所         沼津市寿町8-28 メディアプラザ 1F会議室 

 

3 委員出席         委員総数         ６名 

出席委員数           4名 

 

出席委員氏名        大川 皓平 

                 保坂 典子 

若林 愛弓 

林 伸晃 

 

欠席委員氏名        井上 純代 

                 杉本 万千 

 

放送事業者側出席者名  田中 誠 

植田 航平 

飯塚 沙綾 

 

 



4 議題             聴取番組名 「ありがとう 開局 25周年 12時間生放送SP！」  

2023年8月 23日（水）7:00～19:00 放送 

※8時台の中継から抜粋 

 

5 審議内容 

（事業者側：田中）定刻になりましたので第 151回番組審議会を開催致します。 

本日、ご審議頂く番組は、8月23日（水）に放送しました「ありがとう 開局 25周年 

12時間生放送SP！」の「8時台の中継」になります。よろしくお願い致します。 

 

（番組聴取） 

 

（大川委員長）  それでは、皆さんのご意見をお伺いしたいと思います。林委員から意見・感想をお願

いします。 

 

（林委員）  当日、朝８時ぐらいと夜、聞いていましたが、一日通して楽しい感じだったと伝わりま

した。中継で魚町サンフロントビル（旧スタジオ）が出てきたことは、古いリスナーさん

に喜ばれたと思います。朝の時間帯は普段、様々な情報が流れる時間帯なので、面

食らうリスナーがいらっしゃったと思います。25周年特番を放送している旨を中継か

らスタジオに変わるときに伝えれば良かったと思います。 

 

（若林委員）   特番ということでたいへん楽しそうな会話のキャッチボールがあり良かったと思いま

す。開局25周年で、当時スタジオがあった、魚町サンフロントビルへ中継で行ったの



なら、当時やっていた番組や局の歴史の紹介や、今も変わらずこのメンバーでやって

いるなど、エフエムぬまづの歩みを紹介してもよかったと思います。雅心苑からの中

継は唐突でしたが、その中でもよく笑いが出ていたと思います。事前に軽い打合せが

出来ていれば、もうちょっと聞いているリスナーが興味津々な内容となり、普段お店に

行かない人でも行ったと思います。日にち的にもギリギリ夏休み中なので、お子さん

がお母さんやおばあちゃんの手を引いて行ったと思います。 

 

（保坂委員） 開局当時、沼津にラジオ局が出来ると聞いて、わくわくした覚えがあります。普段は一

人で番組やっているパーソナリティが、パーソナリティ同士で番組をやる事は、あまり

ない機会だったので、豪華な感じがして、テレビの中継を見ているような雰囲気だっ

たと思います。テンポも良かったです。25周年の機会なので特番をやるのはいいと

思いました。サンフロントビルの様子は、当時行っていたため、懐かしいと思いながら

聞いていましたが、なじみの無い方には、歩みや説明があってもいいと思いました。

全体的には楽しそうで良かったと思います。 

 

（大川委員長）  今回、開局の 8月 23日当日の平日に特番を放送していましたが、朝の情報番組と

して聞いているリスナーにとっては違和感があったと思います。開局日当日に拘るこ

ともあるし、土日にしてもよかったと思います。毎年、開局記念の特番を行えば、文化

的なものになり、定着すると思います。番組自体楽しかったと思います。普段ない組

合せや内容（スナオさんが外へ飛び出して中継、普段生放送をしていない石原さんが

中継）があり、すごく面白いと思いました。普段よりもメッセージを多く読んでいたり、

聞いている人に面白いと思ってもらえる内容だったと思います。 



（事業者側：植田）魚町サンフロントビルの時代を知りませんが、おっしゃる通り、そこに中継にいくな

ら、ただ中継するのではなく、当時放送していた番組や思い出、当時のゲストなど、サ

ンフロントビル時代にまつわる、深みのある話が出たらいいと思いました。今回の特

番は、ニュース・交通情報・天気予報は必ず放送し、その他は、とにかく楽しさが伝わ

る内容にすることを心掛けました。普段行っていないパーソナリティ同士が掛け合うこ

とで、いつもよりテンション高くやっていたと思います。普段聞く時間帯に、普段聞か

ないパーソナリティの声が流れる事により、そこから他の番組も聞いてほしいとの思

いで特番を行いました。今回の開局25周年特番で課題を得たので、来年、再来年ど

うしていくか考えて、特番を企画していきたいと思います。 

 

（事業者側：田中）当日、局でオンエアを聞いていましたが、色々なパーソナリティが普段出ていない時

間帯で出演しており、テレビの中継のような感覚で楽しい内容だったと思います。い

ただいた意見を今後の特番の企画に活かしていきたいと思います。 

 

（事業者側：植田）リスナーからの反響は、メール数がかなりあり、一定の効果や感触があったと思いま

す。今日いただいた意見をふまえて次に活かしていきたいと思います。 

 

6 審議会での意見についてとった措置について 

   各委員から頂いた意見や感想については、今後の自社制作番組に活かし、より良い番組作りを

する検討材料とします。 

 

 



7 審議会の内容の公表 

公表の方法  自社ホームページにて公表 

（https://www.coast-fm.com/aboutcompany_council.html） 

公表内容    番組審議会議事録 

公表年月日  2023年 9月 20日 

 

8 その他の参考事項 

次回番組審議会は、2023年 11月 17日（金）17:30より開催 

 

以上 


